
  

 
                             

    

 

 

 

 

 

碓原高原邑の皆様、こんにちはいかがお過ごしでしょうか。 

今年は正月早々に能登半島で大地震があり、多くの方が被災されて

不穏な年明けとなりました。碓原高原邑もけっこう揺れました。 

世界に目を転じると、未だにロシアによるウクライナ侵攻が続いて

います。更にパレスチナでも紛争が始まり暗澹たる世界情勢です。 

ただ夏にはパリでオリンピックがあります。盛り上がることを期待

しましょう。                                          

  

 

           

 

 

 
 
 
 
 

3 月 21 日の碓原高原邑の早朝と 1 時間後の風景                    

                                             

親睦会開催 

のお知らせ 

 

 

 

 

           

 

＊碓原高原邑世話人会が 3 月 20 日（木）に新生会ジョージが丘で開催されました。 

・髙井代表より今年度世話人会の役割担当について依頼がありました（後述）。次に昨年の新生会

まつりの反省から、今年の碓原高原邑の食べ物販売等を確認することになり、9月に新生会より新

生会まつりの回答をもらうことにしました。うすはら通信新年号で邑民方々のメールアドレスを

伺い７１名から回答があり今後は皆様への連絡ツールとして使わせてもらうことになりました。

立ち入り禁止の立て札が老朽化していて新提案が環境担当の方より報告がありました（詳細は別

紙で紹介）。新世話人の役割は以下の通りに決まりました。(敬称略) 

代表 髙井定男  （HP担当兼任） 

会計 有賀 寛    

総務 中林三平  （議事録担当） 

広報 鹿子島健一 （うすはら通信担当） 

環境 小山礼子、細野務  

行事 櫟原直樹、池上あけみ 

監査 柏三郎太    

令和６年５月４日（土）に碓原高原邑親睦会を開催します。注＊1）  

場所は白井さん宅のお庭        

集合時間 11：00～受付開始 

会費 1,000 円（小学生以下のお子様は無料）  

食べ物メニューは豚汁・やきとり・おにぎり・お菓子・おつまみ 

＊邑民のみなさまからの差し入れ 注＊2） 

 

榛名梅林の梅ま

つりは有名です。 

うすはら通信春号  
2024 年 4 月  



  

・親睦会は5月4日(土) ゴールデンウイーク中の開催になります。前述＊1） 

昨年コロナの影響で 5 月の中旬開催と致しましたが、残念ながら参加者が低迷しお子様はゼロ

でした。その反省もあり参加しやすいＧＷ中の開催に決定しました。昨年は邑民の方々から多く

の差し入れを頂き、飲み物と食べ物が余りました。その反省から差し入れされる方の予定と内容

をお聞きすることにしました。詳細を同封のハガキに参加有無と合わせて返信ください。＊注2）

また好評でしたDVDによる「碓原高原邑の暮らし」（細野さん作）を鑑賞して、邑民の方々との交

流を考えております。他にも企画がございましたら申し出ください。 

お子様のイベントは新生会の坂本さんと「カブトムシ幼虫探し」をする企画があります。                                                                                                                             

＊参加されるお子様は、長ズボン・長靴・スコップ・虫かご（バケツ）・軍手をご用意ください。 

 

＊2024 年度の草刈はいつものようにお願い致します。 

碓原高原邑の草刈を、高崎市シルバーセンターに申込まれる場合は、草刈の期間が①6/1～6/15 
②8/1～8/15 ③10/1～10/15 の 3回となります。料金は面積により異なりますが、低価で草

刈りの仕事をしてもらえます。 
 

邑全体が同じ期間に草刈をするのが景観的に望ましいので、個人で草刈される場合やお知り合いの人に依頼さ

れる場合も、可能な限り同じような時期に草刈の実施をお願い致します。 
草刈に関してのご返事は、同封のハガキに記入して、４月２０日頃までにお送りください。 

 

＊土地譲渡関係 

 碓原高原邑の土地売却等は、世話人会に連絡の上、昨年よりマグネット不動産の真下氏に委託しております。

いまのところ、特段の動きはございません。 

 

＊碓原高原邑の環境 

邑の常駐者を中心に伐採チームを編成し伐採を行いました。また重機を必要とするような

高木の枝打ちについては重機をレンタルして対応しました（別紙参照）。但し、危険を伴う

こともあり、世話人会では十分な注意を促すことと、業者へあっせんをする方が良いと云

う意見もあります。 

伐採した小枝の処理について、烏川流域森林組合から粉砕機を借りてチップ化することを

計画しており、この場合、粉砕機械のリース料、作業料を希望者される方に負担していた

だくことになります。 

邑の西側の川沿いに針葉樹が鬱蒼としており、日光を遮っているた

め、針葉樹の持ち主に依頼して、碓原高原邑側へはみ出している枝の枝打ちをしていただ

くことになりました。 

                                                                

                                  
 

＊訃報 高原邑に常駐されていた後藤米三さん（98歳）が1/28に逝去されました。 

                                                                                                                
編集後記）今年の3月はさくらが中々咲きませんでしたね。それが月末に気温が一挙に上がり今は満開になりま

した。 
それにしてもお金にまつわる話題がここのところ世間を騒がせています。自民党の裏金問題、さらに大谷翔平の

通訳だった水原一平の賭博事件、まだ真相が詳らかになっていませんが、親友から金を奪われた大谷翔平の心境

はいかがなものか。 
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